



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

Unterstützung des 25. Zentralschweizerischen Tambouren- und Pfeiferfests

Der Gemeinderat unterstützt das Zentralschweizerische Tambouren- und Pfeiferfest 2025 in Langenthal mit einem Sponsoringbeitrag von Fr. 5'000.00 sowie einem Gebührenerlass in der Höhe von Fr. 34'000.00.

Vom 3. bis 6. Juli 2025 findet in Langenthal das 25. Zentralschweizerische Tambouren- und Pfeiferfest (ZTPF2025) statt. Der Gemeinderat beschloss, das traditionsreiche Fest mit einem Beitrag aus dem Fonds "Gewinnausschüttungen Anzeiger Oberaargau AG" zu unterstützen.

Das Fest wird vom Tambourenverein Langenthal mit einem ehrenamtlich arbeitenden Organisationskomitee organisiert. Das ZTPF2025 ist in erster Linie ein musikalischer Wettbewerb, beinhaltet jedoch auch kulturelle Programmpunkte mit öffentlichem Charakter. Neben den Wettspielen sind Konzerte, Abendveranstaltungen und Umzüge vorgesehen. Das Fest ist für die Bevölkerung kostenlos zugänglich. Die Organisation erfolgt unter Einbezug zahlreicher Freiwilliger und ermöglicht Begegnungen zwischen verschiedenen Alters- und Bevölkerungsgruppen.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Reto Müller, Stadtpräsident (062 916 22 20 oder reto.mueller@langenthal.ch), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 28. Mai 2025

Der Gemeinderat